

#FAMILIE UND FRAUEN 15. März 2021

Digitaler Stammtisch mit Quiz zur Geschichte der Frauenbewegung

Am 08. März (Internationaler Frauentag) fanden sich viele Kolleginnen zusammen, um gemeinsam „live“ an einem Quiz zur Geschichte der Frauenbewegung teilzunehmen.



Schon die erste Frage nach dem Land, in dem zuerst das Frauenwahlrecht verankerte (richtige Antwort: die Cook-Inseln ab Oktober 1893), führte zu Erstaunen. Auch die weiteren Fragen offenbarten allerhand Kurioses und Erstaunliches, wie das Verbot für Frauen in Paris Hosen zu tragen, das formell bis 2013 gültig war.

Deutlich zeigte sich, dass es neben vielen frühen Fortschritten und Pionier*innen (wie Clara Jaschke), immer noch genügend Weichen für die Gleichberechtigung zu stellen sind und viele Errungenschaften der Frauenbewegung einen langen Kampf hinter sich haben.

Durch den Abend führten Nadja Houy (Vorsitzende der Bundesfrauenleitung), Erika Albers (Arbeitskreis 08. März) und Marius Beckmann (Bundesfrauensekretär). Die Idee für die Veranstaltung war im Arbeitskreis zum 08. März entstanden, an dem sich neben Mitgliedern der Bundesfrauenleitung auch zahlreiche andere interessierte Kolleginnen beteiligten.

Alle Teilnehmer*innen waren sich einig, das Konzept des digitalen Stammtisches weiterführen zu wollen. Der nächste Termin wird noch bekannt gegeben. Interessierte können sich gerne schon jetzt per Mail melden:

(Marius.Beckmann@evg-online.org

([javascript:linkTo_UnCryptMailto\('ocknvq,Octkwu0DgemocppBgxi\/qpnkpg0qti'\);](mailto:UnCryptMailto('ocknvq,Octkwu0DgemocppBgxi\/qpnkpg0qti');))).